

# Chirac Defiende Ley de Libertad de Comunicación

PARIS, agosto 8 (DPA).— El Primer Ministro francés Jacques Chirac justificó hoy ante la Asamblea Nacional en París el Proyecto de Ley del gobierno para la privatización de la radio y televisión, diciendo que es necesario liberar al sector audiovisual de sus nexos con el Estado. Habló

en un debate sobre una moción de censura con el que la oposición socialista respondió a un voto de confianza planteado por Chirac.

Con el rechazo de la moción de censura, esperado para esta noche en base de la mayoría gubernamental en el Parlamento, la ley sobre la "libertad de la comuni-

nicación" queda aprobada. Uno de los puntos más importantes constituye la privatización del primer programa de la televisión TF-1. Las emisoras particulares reforzarán su posición con la nueva ley.

"El papel del Estado es ser garante y no ejecutivo", dijo Chirac.

# Seria Baja en Precios Mundiales de Petróleo

NUOVA YORK, agosto 8 (UPI).— Los precios del petróleo cayeron hoy al realizar ganancias los vendedores, luego de las fiebles transacciones desatadas a comienzos de la semana por la decisión de la OPEP de reducir su producción.

Los valores del crudo habían subido más de 3 dólares por barril los dos primeros días de la semana,

al anunciar al OPEP el corte de su producción por dos meses a partir del 1 de septiembre.

"Después de una semana como esta, los comerciantes históricamente retirarán algún dinero del mercado los viernes y se preparan para entrar al mercado nuevamente el lunes", comentó Jay Amberg, un

—Favor pase a la página 22.

## En Colombia

# Crisis Centroamericana Analizan en Minicumbre

BOGOTÁ, agosto 8 (DPA).— Una minicumbre latinoamericana sobre la situación política y militar en Centro América, se realizó hoy en Bogotá por iniciativa del nuevo Presidente de Colombia, el ingeniero liberal Virgilio Barco Vargas, a pocas horas de su posesión.

Además de Barco Vargas participaron en las deliberaciones, a partir de las 08:30 (locales) en el Palacio

de Nariño, sede del Poder Ejecutivo, los presidentes de Venezuela, Jaime Lusinchi; Uruguay, Julio María Sanguinetti; Honduras, José Azcona Hoyo; Costa Rica, Oscar Arias, y El Salvador, José Napoleón Duarte.

También los jefes de delegaciones especiales de Guatemala, Perú, Panamá, México, Brasil y Ar-

—Favor pase a la página 22.

# Terroristas Atacan a Policías en Perú

LIMA, agosto 8 (UPI).— Por lo menos cuatro policías resultaron heridos hoy levemente cuando el vehículo de la unidad antimotines en que viajaban recibió el impacto de dos petardos de dinamita lanzados por presuntos subversivos, informaron fuentes de la policía.

Las mismas fuentes confirmaron el hallazgo del cadáver de un coronel de la Guardia Civil, que había

sido secuestrado el miércoles y posteriormente asesinado por presuntos miembros del grupo Sendero Luminoso.

El coronel César del Castillo Iparraquirre, de 50 años de edad, había retornado hace tres días de la ciudad andina de Ayacucho, donde se desempeña como Jefe Departamental de la Guardia Civil, la prin-

—Favor pase a la página 22.



**GOLPEADO.** Londres, agosto 8. Tony Cannon resultó lesionado al desatarse una pelea entre aficionados al fútbol, a bordo de un transbordador holandés. (Reuter).



**INUNDACION.** Chapainawabganj, Bangladesh, agosto 8. Una familia reunida en su casa medio sumergida por inundaciones causadas por lluvias fuertes, que mataron a por lo menos 55 personas. (Reuter).



**BOMBA CAUSA DESTROZOS.** Beirut, agosto 8. Patrullas de rescate buscan víctimas dejadas por la explosión de una bomba en un automóvil, que causó 20 muertes y 90 heridos, y grandes daños materiales, al sur de Beirut. (Reuter).

## En La Haya

# Honduras Inicia Trámites sobre Litigio Fronterizo

TEGUCIGALPA, agosto 8 (ACAN-EFE).— El Embajador de Honduras ante La Haya, Mario Carías Za-

pata, viajó hoy hacia aquella ciudad holandesa para preparar la defensa ante la Corte Internacional de Justicia de un litigio limítrofe con El Salvador, que data de dos siglos.

Honduras y El Salvador concurrirán a la Corte Internacional de común acuerdo para dirimir el conflicto, luego que fallaron cinco años de negociaciones directas ordenadas por un tratado general de paz firmado en 1980.

Este tratado general

puso fin al estado bélico surgido en 1969, tras una guerra de cien horas.

Cariás Zapata se desempeñó antes en la Cancillería de Honduras como presidente de la Comisión de Límites y participó en todas las negociaciones con El Salvador por la delimitación y demarcación de la frontera que no se logró.

El Embajador Carías Zapata sustituirá en el cargo al abogado Roberto Arita Quiñonez.

# Carro Bomba Mata a 20 Personas en Beirut

BEIRUT, agosto 8 (UPI).— Un automóvil cargado de 50 kilogramos de explosivos estalló hoy en una calle congestionada cerca de la Universidad Árabe en el sector musulmán de Beirut, causando la muerte a 20 personas e hi-

riendo a 90, informaron fuentes policíales. La explosión de hoy marcó la tercera de un auto cargado de explosivos en 12 días en la capital libanesa.

La estatal radio Beirut dijo que la explosión se registró a las 11:50 de la ma-

—Favor pase a la página 19.

# Subastan Armas Rusas Decomisadas en Panamá

WASHINGTON, agosto 8 (EFE).— Las autoridades panameñas han puesto a subasta un cargamento de armas soviéticas, aparentemente destinadas a grupos guerrilleros peruanos, que fueron decomisadas en un buque danés, informa hoy el diario estadounidense "The Washington Times".

Basado en fuentes de la administración Reagan, el

diario conservador indica que El Salvador y Honduras parecen ser los posibles compradores.

El cargamento consiste en 31 camiones militares ligeros, 1.400 lanzagranadas y 1.500 fusiles de asalto "Kalashnikov AK-47", y piezas de repuesto para todos ellos.

A pesar de ser de diseño —Favor pase a la página 22.

## Hoy en la Historia

Hoy es sábado 9 de agosto, el día 221 de 1986. Faltan 144 días para finalizar el año.

Acontecimientos salientes en esta fecha:

1529.- Convocatoria para la creación del Parlamento en Inglaterra.

1655.- Oliver Cromwell divide a Inglaterra en once distritos. Cada uno con un general como gobernador.

1942.- El gobierno británico detiene al nacionalista indio Mohandas Gandhi y lo mantiene internado hasta 1944.

1945.- Un avión norteamericano deja caer la segunda bomba atómica, que destruye más de la mitad de la ciudad de Nagasaki, Japón, durante la Segunda Guerra Mundial.

1975.- Quinientas perso-

—Favor pase a la página 22.



**TERRORISTAS ASESINAN A CORONEL.** Lima, Perú, agosto 8. Juez examina el cadáver del coronel de la Guardia Civil César del Castillo, asesinado por subversivos de Sendero Luminoso, ayer. Es el oficial de más alto rango asesinado por la subversión. (Reuter).

# Resumen mundial

## Exitosa Operación de M. Thatcher

LONDRES, agosto 8 (AP).— La Primera Ministra Británica Margaret Thatcher, con un brazo en cabestrillo y dos dedos vendados, salió hoy de un hospital local tras someterse a una operación para corregir una contracción muscular en su mano derecha.

La señora Thatcher de 60 años, sonriendo y de aspecto saludable, agitó su otra mano para responder a los aplausos de un grupo de personas que habían acudido frente al Hospital Rey Eduardo VII para funcionarios.

Consultada sobre cómo se sentía, dijo que "bien, bien. Tomará un poco de tiempo para que me recu-

—Favor pase a la página 21.